Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte





Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 020 /2023

Weitere Flächen-Photovoltaik-Projekte beschlossen

In der vergangenen Woche hat der Stadtrat den Aufstellungsbeschlüssen für drei weitere Flächen-Photovoltaik-Projekte in der Einheitsgemeinde zugestimmt.

Damit sind zu nächste das Bauleitverfahren angestoßen und ein entsprechender Bebauungsplan kann erstellt werden. Alle Projekte wurden in den Ortschaften diskutiert und entsprechen abgestimmt und sind sehr unterschiedlich.

Mit 100 Hektar ist das Projekt in Uchtdorf eines der bislang größten in der Einheitsgemeinde. In vielen Beratungen hatte man sich in der Ortschaft sich mit der Gebietskulisse auseinandergesetzt. Letztlich hat man sich nun auf eine Fläche südlich der Ortschaft verständigt, die von zwei Projektträgern geplant wird. Die Projektträger haben angekündigt den Strom Unternehmen aus Tangerhütte direkt anbieten zu wollen. Ziel soll sein Preisvorteil für die Unternehmen zu ermöglichen. Ähnliches soll auch für die Verbraucher aus der Einheitsgemeinde möglich werden. Durch regionale Stromtarife, soll so die Einwohner von der regionalen Stromerzeugung profitieren.

In Cobbel wurde zugestimmt auf einer Fläche von insgesamt 26 Hektar Photovoltaik zu planen. Das ehemalige Teilstück der Landebahn des Flughafens Mahlwinkel war ursprünglich auch mit zwei Windrädern geplant gewesen, auf die nun verzichtet wurde.

In Schernebeck soll das erste "Agri-Photovoltaik-Projekt" der Einheitsgemeinde umgesetzt werden. Das Projekt ist Teil einer Strategie.